
Pièces 5 Pièces

Superficie 135 m²

Référence 03.LOC.VL.VL

Prix Prix NC

Villefranche-sur-Mer
Maison à louer (06230)
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Nous  vous  proposons  à  la  location  saisonnière  une  maison  de  style  provençal

récemment  rénové  bénéficiant  de  belles  terrasses  vous  offrant  une  vue

panoramique  sur  la  rade  de  villefranche  et  le  cap  ferrat.  Cette  propriété  est  situé

proche du centre ville de villefranche et offre de belles prestations. Niveau principal

:  entré,  salon  et  salle  à  manger  ouvrant  sur  la  terrasse,  cuisine  indépendante

équipé,3 chambres avec lit double , une salle de douche avec wc et une autre salle

de douche attenante à une des chambres. Une quatrième chambre avec salle de

douche et wc avec un accès indépendant vous ...

We propose you the seasonal rent of a typical provençal house recently renovated

with  beautiful  terraces  offering  a  panoramic  view  on  the  villefranche  port  and  the

cap ferrat.  This  estate is  situated close to the city  center  of  villefranche and it  will

offer you really good services. Main floor: entrance, living room directly connected

to the terrace,  independant  kitchen totally  equipped,  3  bedrooms with  big  bed,  a

bathroom  with  shower  and  wc  and  another  bathroom  adjacent  to  one  of  the

bedrooms.  A  fourth  bedroom  with  bathroom  with  shower  and  wc  with  an

independant access is also included. ...

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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